

An

Herrn Oberbürgermeister Gert Hager
Neues Rathaus
Marktplatz 1
75175 Pforzheim

Pforzheim, 27. Oktober 2014

Antrag: Überprüfung Asylbewerberunterkünfte

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Hager;

der Stadtrat möge beschließen:

- Die neu gegründete dezernatsübergreifende Arbeitsgruppe der Verwaltung zur Standortsuche nach Asylbewerberheimen wird beauftragt alle in der Anlage der Vorlage P2081 genannten Grundstücke, Gebäude und Liegenschaften im Lichte der neuen Diskussion erneut zu überprüfen – genauso wie alle neu in die Diskussion aufgenommene. Dies soll insbesondere berücksichtigen, inwieweit die Gebäude und Liegenschaften für kleinere Unterkünfte (10-50 Personen) geeignet sind.
- Die Begründung für die Nicht-Eignung einer Liegenschaft oder eines Gebäudes muss ausführlich sein. Insbesondere der Begriff „unwirtschaftlich“ muss definiert und jeweils beziffert werden.

Begründung:

Die Diskussion um die von der Verwaltung vorgeschlagene Asylbewerberunterkunft im Hohenacker der letzten Tage hat gezeigt, dass sich eine Mehrheit des Gemeinderates für kleinere Unterkünfte (10-50 Personen) ausspricht, um eine tatsächliche Integration von Flüchtlingen realisierbar zu machen.

Da die Überprüfung der in der Anlage der Vorlage P2081 aufgeführten Liegenschaften und Gebäude nicht im Lichte dieser Mehrheit stattfand und die Verwaltung von einer Unterkunftsgröße von ca. 100 Personen oder mehr ausging, sollten diese Liegenschaften und Gebäude – neben anderen „neuen“ Standorten – erneut geprüft werden bezüglich der Eignung für kleinere Unterkünfte.

In der Auflistung der Gebäude und Liegenschaften der Anlage zur Vorlage P2081 ist oftmals der Ablehnungsgrund „unwirtschaftlich“ genannt. Da die vermeintliche Unwirtschaftlichkeit nicht näher erläutert und beziffert ist, ist keine Interpretation möglich. Deshalb soll der Begriff „unwirtschaftlich“ in diesem Zusammenhang definiert und jeweils beziffert werden.

Mit freundlichen Grüßen,

Joachim Bott, Liste Eltern
Peter Pfeiffelmann, DIE LINKE,
Claus Spohn, DIE LINKE

Wolfgang Schulz, Wir in Pforzheim
Christof Weisenbacher, Wir in Pforzheim